

BANCOS

Bbva y Holcim firman línea de confirming



Bbva, en cabeza de Mario Pardo Bayona, y la empresa de suministros Holcim Colombia, firmaron la primera línea del producto 'confirming sostenible para proveedores', que se caracteriza por tener una tasa de interés menor en el pago de facturas siempre y cuando los proveedores obtengan una evaluación positiva en sus procesos ambientales, sociales y económicos de operación. (JPV)

BANCOS

Advance participará en programa de BTG Pactual



BTG Pactual inició la novena edición del programa Scale-ups, a través de su centro de operaciones de innovación, BoostLAB. Esta vez, se busca potencializar el crecimiento de nueve startups, en las que, por primera vez, se seleccionó a una colombiana: Advance, en cabeza de João Leite. La iniciativa busca impulsar el crecimiento de las compañías a través de mentorías, reuniones de negocios y líneas de crédito. (JPV)

BANCOS

S&P subió calificación de los bonos de Celsia



En su revisión periódica, el Comité de S&P Global subió la calificación de deuda de largo plazo de AA+ a AAA de los bonos ordinarios de Celsia por \$800.000 millones. La compañía de energía del Grupo Argos alcanzó una utilidad neta consolidada de \$166.000 millones en el primer trimestre de 2022, lo que significó un aumento de 43,4%. Mientras que los ingresos consolidados que sumaron \$1,30 billones. (CSS)

Bancolombia crece

BOLSAS. LUEGO DE QUE SE PRESENTÓ UNA NUEVA OFERTA POR GRUPO ARGOS, LA ACCIÓN DE LA ENTIDAD FINANCIERA PASÓ DE \$35.000 A \$41.190. EL MERCADO ESPECULA UNA OPA POR LA COMPAÑÍA

BOGOTÁ

Uno de los efectos de las Ofertas Públicas de Adquisición (OPA) que ha presentado Jaime Gilinski sobre tres de las empresas del Grupo Empresarial Antioqueño (GEA) ha sido el mayor dinamismo en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

De hecho, desde que el empresario caleño lanzó la primera oferta por Grupo Nutresa, en noviembre del año pasado, el Msci Colcap ha crecido 9,2%.

Luego de una caída en la BVC la semana pasada, el anuncio de una nueva OPA por Grupo Argos le dio dinamismo a algunos de los emisores en el mercado público, entre ellos, a Bancolombia, otra de las joyas de la corona del grupo país.

Los títulos ordinarios de la entidad financiera han sido de los más beneficiados con las ofertas. Desde noviembre de 2021 han registrado un repunte de 29,7%, tocando a un máximo de \$43.800 este año. Y desde el anuncio de esta nueva OPA por la compañía de infraestructura, el alza ha sido de 17,7%, pasando de \$35.000 el 19 de mayo, a \$41.190 en el cierre de ayer.

Según expertos, detrás del movimiento de la acción está la especulación de que se presente una nueva oferta por Bancolombia.

"Como ya lanzó la OPA por Grupo Argos, el mercado le está apuntando a que la siguiente es por Bancolombia. Primero está rodeando esas compañías que tienen una participación accionaria, como Sura y Argos", explicó Andrés Moreno, analista financiero y bursátil.

RADIOGRAFÍA DE LA PRIMERA OPA POR GRUPO ARGOS

DETALLES DE LA OPA	
Precio de compra	\$ US\$4,08
Precio según la TRM de ayer	\$16.202
Quiere obtener el Grupo Gilinski	Entre 26% y 32,5%
Acciones quiere el caleño	Entre 170,9 millones y 213,7 millones
Desembolsará el empresario	Entre US\$697,6 millones y \$872 millones
Valor de la acción en libros	\$19.131
Precio objetivo	\$15.027

PRECIOS OBJETIVO DE LOS ANALISTAS

Analista	Precio Objetivo
Itau	\$12.036
btgpactual	\$12.200
DAVID MENDEZ	\$15.000
nau	\$15.000
Acciones & Valores	\$15.500
Credicorp Capital	\$16.100
CasadeBolsa	\$16.600
CGSC	\$17.750
Bancolombia	\$18.300

Fuente: Bloomberg, Superintendencia BVC, Graficos LR-MN

En el cuadernillo de la segunda OPA por Grupo Sura se estableció la intención de poner en consideración del directorio una posible alianza estratégica entre Grupo Sura, Bancolombia y GNB Sudameris, que podría derivar en una unificación de estos consorcios.

Incluso se buscaría filtrar la Junta de dicha entidad financiera. Así lo ratificó el mismo Jaime Gilinski en entrevista con LR. A la pregunta de si tenía planes de buscar sillas en los órganos directivos de dicha empresa, contestó de forma positiva y agregó: "creo que podemos contribuir a generar valor en esa compañía".

El movimiento de Bancolombia en la BVC también se explica por los resultados financieros. Para el primer trimestre del año se reportaron utilida-

des de \$1,7 billones, apoyadas principalmente en el aumento de la base de clientes, que ya llega a 25 millones en Colombia. Además, la cartera creció 12,9% comparada con el mismo periodo del año anterior, pasando de \$197 billones a \$222 billones.

Los títulos ordinarios y preferenciales de Cementos Argos también crecieron desde que se presentó la oferta por la compañía de infraestructura, con alzas de 5% y 6% respectivamente. Mientras que las especies preferenciales de la compañía objeto de compra subieron 6% si se tiene en cuenta el cierre de ayer (\$8.380).

RIESGO POLÍTICO EN LA BVC

La semana pasada el mercado público registró retrocesos en la mayoría de las compañías

BOLSAS. EN LOS COMICIOS DE 2014 EL PESO SE REVALUÓ

Elecciones de 2018, en las que más incrementó el precio del dólar

BOGOTÁ

Además de los factores externos, como el precio internacional del petróleo o el aumento de la inflación, uno de los factores que inciden en el comportamiento del dólar es el riesgo político.

Según Diego Gómez, analista de Investigaciones económicas en Corficolombiana, hubo periodos electorales como los de 2010 y 2018, en donde se evidenció una devaluación de 6% cuando faltaba cerca de tres meses para los comicios.

Para 2010, cuando las encuestas mostraron una primera vuel-

ta definida entre Juan Manuel Santos y Antanas Mockus, la divisa estadounidense abrió mayo en \$1.950 y tuvo un máximo de \$2.029 para mediados del mes. Al final, con el triunfo de Santos, la divisa cerró mayo en \$1.971, con una tendencia a la baja.

En 2018, cuando el panorama político estaba más inestable, con una alta probabilidad de que Gustavo Petro pasara a segunda vuelta, el dólar empezó el mes en \$2.809 y alcanzó un máximo de \$2.925. Con el paso de Petro a segunda vuelta, la divisa cerró en \$2.879, \$70 más caro que lo

registrado en el primer día de mayo de ese año.

"La incertidumbre electoral siempre genera nerviosismo en los mercados financieros lo cual lleva a una volatilidad, no solo para las divisas, sino también para los principales indicadores de un país, que en el caso de los mercados emergentes, como Colombia, es aún más marcado por la tradición de una economía débil", dijo Edward Moya, analista senior de mercados en Oanda.

Sin embargo, dice Gómez, en otras elecciones, como en la de

17% en bolsa

MOVIMIENTO DE LAS ACCIONES DEL GEA



Andrés Moreno
Analista financiero y bursátil

“Como ya lanzó la OPA por Grupo Argos, el mercado le está apuntando a que la siguiente es por Bancolombia, pues ya está dentro del enroque”.



Jaime Gilinski
Presidente del Grupo Gilinski

“Buscaremos sillas en las juntas directivas de Bancolombia y Grupo Argos porque creo que podemos contribuir a generar valor en estas compañías”.

Síganos en: www.larepublica.co
Con más información sobre el movimiento del dólar días antes de las elecciones.

emisoras. Solo el miércoles, el Msci Colcap tuvo una caída de 3%; y el jueves, una de 7%.

Según expertos, el movimiento de la bolsa se explicó por el riesgo político, dado que el próximo domingo se llevarán a cabo las elecciones presidenciales. “El riesgo y la incertidumbre política lleva a que muchos inversionistas liquiden sus portafolios a la espera de saber cómo va a terminar la contienda electoral, porque sabemos que hay candidatos que son promercado y otros que no”, explicó Alexander Ríos, experto financiero y fundador de *Inverxia*.

Arnoldo Casas, director de inversiones para *Credicorp Capital*, explicó que también está el panorama internacional.

El aumento de la inflación en el mundo ha llevado a que ban-

cos centrales, como la Reserva Federal de Estados Unidos, suban sus tasas de interés de referencia, con lo que los inversionistas tienden a salir de mercados emergentes.

Sin embargo, se espera que esta nueva oferta por el Grupo Argos genere dinamismo en el mercado público, teniendo en cuenta que Jaime Gilinski está dispuesto a invertir hasta US\$872 millones por 32,5% de la compañía. “Esta OPA es de \$3,4 billones, claro que le da dinamismo a la Bolsa”, dijo Moreno.

“Por supuesto que le da dinamismo al mercado, porque se especula que se pueda lanzar otra OPA mejorando el precio por Argos, pues ya lanzó tres por Nutresa y tres por Sura”, indicó Ríos.

Carolina Salazar Sierra
csalazar@larepublica.com.co

HISTÓRICO DEL COMPORTAMIENTO DEL DÓLAR ANTES DE LAS PRESIDENCIALES



2014, sucedió todo lo contrario y el peso tuvo una revaluación. En ese entonces, la disputa se dio entre Santos y Óscar Zuluaga.

Para las elecciones de este año, los analistas preveían que la divisa estadounidense tocar

los \$4.100 y, si bien la cotización subió hace unas semanas, acercándose a su máximo histórico, retrocedió y está por debajo de \$4.000.

Juan Pablo Vargas Cuéllar
JPVargasCue



ORGANIZA

¿CÓMO CONECTAR A LAS MIPYMES COLOMBIANAS CON EL MUNDO?



Eduardo Berrizbeitia
Country Manager
FedEx Colombia



Santiago Marroquín
Subdirector Ejecutivo de
Amcham Colombia



Catalina Hernández
Vicepresidenta encargada de
Exportaciones de ProColombia



Pedro Michelsen
Fundador de
Armatura



VIRTUAL

JUN 01 10 am



INSCRIPCIÓN SIN COSTO
REGÍSTRESE FÁCIL DESDE SU CELULAR

PATROCINA



Bogotá: (1) 422 7600 ext. 41108 - 41170 // larepublica.co/foros
Línea gratuita nacional: 01 8000 51 00 51 // foroslarepublica@larepublica.com.co